
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

1 
 

 

   CACS FUNDEB 
Conselho de Acompanhamento e Controle 

Social do FUNDEB 

IRATI-PR 

ATA Nº 06/2022. Aos nove dias do mês de agosto reuniram-se nas 1 

dependências da Casa dos Conselhos às oito horas e trinta minutos com início 2 

às nove horas, tendo como pauta: abertura, aprovação da pauta, aprovação da 3 

ata número 05, parecer sobre uma mudança no Plano de Trabalho da APAE, 4 

apresentação da contadora da PMI- Joby Auby e diversos. O presidente Genilton 5 

Maneira inicia dando as boas vindas seguindo a secretária lê a ata anterior e é 6 

aprovada por todos. A Joby inicia com os dados de janeiro a junho de 2022 7 

demonstrativo das receitas e despesas com manutenção e desenvolvimento do 8 

ensino- MDE, receitas de impostos e a parcial de IPTU e os 25% retidos para o 9 

FUNDEB de contribuição do município. No próximo quadro é as receitas 10 

recebidas do FUNDEB, no próximo recursos recebidos em exercícios anteriores 11 

e não utilizados, na outra folha as despesas com recursos do FUNDEB 12 

profissionais da educação e outras despesas; no próximo quadro as despesas 13 

custeadas com receitas do FUNDEB recebidas no exercício, enfim usando 80% 14 

dos recursos da folha de pagamento e encargos, no outro quadro a aplicação do 15 

superávit do exercício anterior e as despesas do 25%, no próximo as receitas 16 

adicionais para financiamento do ensino ( PDDE, PNAE, PNATE e outras 17 

transferências do FNDE vinculadas a educação); no outro são as outras 18 

despesas com educação na educação infantil e ensino fundamental; e o controle 19 

da disponibilidade financeira e conciliação bancária. Analisados também os 20 

empenhos liquidados no período de maio e junho de 2022 nas fontes 101 e 102. 21 

E a Joby se coloca à disposição para as esclarecer as possíveis dúvidas. Com 22 

a nova regra de dezembro de 2021 todos os profissionais do setor da educação 23 

para a folha de pagamento. O presidente agradece as explicações da Joby e 24 

enaltece sobre a verba destinada no início de um projeto, a Joby explana que as 25 

orientações para a APAE era de subvenção social é para custeio e o plano de 26 

aplicação seria capital e infelizmente esse dinheiro está em troca de plano de 27 

trabalho para que se execute a transferência do recursos para o remanejamento 28 

com todos os pareceres (educação, equipe da Prefeitura Municipal de Irati e dos 29 

conselheiros CACS). O presidente encerra a reunião e convoca a todos para a 30 

próxima reunião.  31 


